
          2 月 12 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

先週お話をさせていただきました、鹿志村年度の事業、

創立 50周年記念式典の CDと DVDのセットが、オフィス

バロンさんの協力を持ちまして、製作完了となっており

ます。さっそくお配りしたいと思います。貴重な式典の

模様が映っておりますので、ぜひお持ち帰りいただきた

いと思います。 

先週、皆様のほうにご紹介いたしました、新入会員の

石川 悟様、特に異議がありませんでしたので、本日を

持ちまして入会承認といたしましたのでよろしくお願

い致します。入会日につきましては、2月 15日となりま

す。来週自己紹介をしていただきますので、多くのご出

席お願いします。 

小山会員から、日立会美術部の第 144回展の連絡がき

ております。2 月 18 日から 24 日まで、シビックセンタ

ーにて行われておりますので、ぜひ見に行っていただき

たいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 毎年恒例の2013-2014年度のロータリー手帳の受付

が始まりました。希望者はお名前をお書き下さい。

一部 630 円です。 

 日立市体育協会の総会が 2 月 23 日に行われます。

私が出席予定なのですが、広告依頼がありまして、

日立のすべての RC から 1 万円の協賛をさせていた

だきます。 

 地区大会が 4月 28 日、29日につくばノバホールで

行われます。皆様方のご出席よろしくお願いいたし

ます。 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 
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例 会 報 告 



 再来週 26 日、社会奉仕委員会の卓話の時間となっ

ておりますが、今回は NPO法人日立ふきのとうの会

の深谷理事長にお越しいただきます。どうかご出席

のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 19名 15名 59.38％ 5名 75％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 ニコニコ卓話、白石会員よろしくお願いいたします。 

高島会長・小澤幹事・星 勝治・荒川浩信・ 

千葉省三・大森孝之・山本忠安・白土仙三郎・ 

石川國博・須田 晃・小山高一・鈴木幸一・ 

大森昌弘・鎌田 栄 

 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

鹿志村高道 

 白石さん卓話ごくろうさん。 

長山行夫・弓野博司 

 本日卓話させて頂きます。 

白石満義 

 50 周年の CD＆DVD出来上りました。 

木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 882,121円 

 
 
 
プログラム 

 
リ・シエイさんに奨学金授与 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 

ニコニコ BOX委員会           白石委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ BOX委員会は、私と川村副委員とで担当さ

せていただいております。 

 皆様からいただくお金は、ご存じのようにクラブの

奉仕活動の原資となるもので、集まり具合で活動が

運営できるかということになっていると思います。 

 今年度の目標金額は、120万円です。昨年度の目標

金額は 100万円だったので、20万円ほど余分に集め

なければなりません。昨年度は 150 万円ほど集まっ

たので、今年も達成できるのでは思っております。 

 1 月末現在、833,000円を皆様方から頂戴しており

ます。月平均は 119,000 円です。このまま進んでい

くと 140 万超の着地になりそうです。 

 今後とも皆様方のご協力お願い致します。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


